

Meßstetten

Stadt zeigt neue Seiten

[16.03.2018] Meßstetten zeigt sich mit neuer Website im Internet. Im Responsive Design gestaltet, finden die Besucher dort unter anderem ein RIS, einen Mängel- und Ideenmelder oder ein Bauplatz- und Immobilienportal.

Die Internet-Seite der baden-württembergischen Stadt Meßstetten ist rundum erneuert worden. Das meldet der Schwarzwälder Bote. Ein Ratsinformationssystem (RIS), die so genannte Bürgerbox und das Bauplatz- und Immobilienportal baupilot sollen demnach den Bürgern den Zugang zu Serviceleistungen der Verwaltung erleichtern. Im RIS lassen sich beispielsweise Sitzungsunterlagen abrufen, die künftig nicht mehr in Papierform am Sitzungstag ausgelegt werden. Über die Bürgerbox können Bürger die Stadtverwaltung auf Mängel hinweisen, Verbesserungsvorschläge machen oder Ideen einbringen. Beim baupilot handle es sich um ein gemeinsames Projekt des Konversionsraums Alb. Interessierte können sich hier über verfügbare Baugebiete, Bauplätze und Gewerbeflächen informieren. Besucher der Internet-Seite können auch einen virtuellen Rundgang durch das Rathaus vornehmen – inklusive Besichtigung des Bürgermeisterbüros. Optisch wurde die neue Website Meßstettens an das Corporate Design der Kommune angepasst, heißt es im Schwarzwälder Bote weiter. Ferner ist die Plattform im Responsive Design gestaltet. Außerdem sei sie einfach gestaltet, sodass die Website auch auf mobilen Endgeräten in Gegenden mit schlechtem Mobilempfang abgerufen werden könne.

(ve)

Zum Beitrag im Schwarzwälder Bote vom 9. März 2018

Stichwörter: CMS | Portale, Meßstetten, RIS, E-Partizipation, Mängelmelder, Bürgerservice